

あいさつ運動



代表委員会に「もっとあいさつができる学校にしたい。」という子供の意見が寄せられ、話し合いの結果、今年度もあいさつ運動を行うことになりました。運営委員会の子供たちが、朝の登校時間に正門前で、元気に挨拶をしています。大きな声で元気にこたえる子もいれば、恥ずかしそうに小さい声でこたえる子もいて、様々ですが、教室の友達にどんどん挨拶の輪を広げていってほしいです。

6年ふれあいスポーツ教室



地元川崎を本拠地として活動している富士通レッドウェーブの選手の皆さんに来校いただき、バスケットボールの授業を行いました。まずは、選手の皆さんの身長の高さに子供たちは驚いていました。授業では、ドリブルやシュートの仕方を、ゲーム方式で教えていただきました。明るい雰囲気で行った授業で選手の皆さんも子供たちも笑顔で過ごせる楽しい時間となりました。

1～4年コンサート



「クロスロード レディース アンサンブル」の皆さんが音楽室でコンサートを開いてくれました。1～4年生に向けて、学年に応じた季節の歌や楽器を使ったアンサンブル披露してくれました。紙芝居と共に音楽を聴いたり、リズムに合わせて、拍手や足踏みで音を鳴らしたりするなど普段とは違う音楽の授業を楽しむ子供たちの姿が見られました。

4年車いす体験



総合学習では、福祉について学習しています。宮前区の社会福祉協議会にご協力いただき、車いすに実際乗って学習を行いました。見ているだけでは気付かないことがたくさんあったようで、「少しの段差を上げてもらうだけで、怖い。」「進むのに、けっこう力があるんだ。」などの声が聞かれました。人々が、色々な気持ちで暮らしている事を知るきっかけとなりました。